
Potenziato  il  controllo  del
territorio a Marzamemi: nuove
misure  del  Comitato  per
l'Ordine e la Sicurezza
Potenziato il controllo del territorio per i mesi estivi nel
borgo di Marzamemi. Lo ha deciso il Comitato per l’Ordine e la
Sicurezza pubblica, presieduto dal prefetto, Armando Gradone.
In particolare sono stati esaminati i piani di intervento
interforze, coordinati dal questore, Mario Cageggi, e composto
dagli  uomini  del  commissariato  di  Pachino,  dell’Asp,  dei
carabinieri, della Guardia di Finanza, della Capitaneria di
porto  e  della  polizia  municipale.Si  interverrà  sotto  il
profilo della polizia amministrativa, al fine di verificare la
regolarità e salubrità degli esercizi commerciali e in termini
di controllo del territorio, sia con l’intensificazione del
pattugliamento  interforze  con  soste  prolungate,  sia  nella
gestione  del  traffico  veicolare,  con  l’installazione  di
transenne elettroniche . Previsto anche un sistema di video
sorveglianza.  I  servizi  che  saranno  intensificati  sono,
comunque, in corso di svolgimento già da due mesi e hanno
fatto registrare un miglioramento della vivibilità del borgo,
soprattutto nei fine settimana.
.

Siracusa. Un premio in onore
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di  Christiane  Reimann,  il
comitato lancia la proposta
Un premio per onorare la memoria di Christiane Reimann. E’ la
possibilità  su  cui  sta  lavorando  il  comitato  “Save  Villa
Reimann”.  La  proposta,  da  sottoporre  all’amministrazione
comunale,  sarebbe  quella  di  organizzare  una  manifestazione
biennale, un premio nell’ambito medico-umanitario, rivolto a
giovani universitari. Il comitato chiede anche di proseguire
l’interlocuzione con le istituzioni per costituire il Comitato
dei Garanti che Christiane Reimann desiderava fosse istituito.
 Intanto “Italia Nostra” torna sulla necessità di effettuare
dei lavori per ripristinare le targhe informative all’interno
del  giardino  botanico  della  villa  di  via  Necropoli
Grotticelle.  Non  è  escluso  che  a  questo  riguardo  possano
essere coinvolti gli studenti dell’istituto d’arte “Gagini” .

Siracusa.  Incidente
all'ingresso  di  Cassibile,
traffico in tilt
Incidente  nella  tarda  mattinata  all’ingresso  di  Cassibile.
L’impatto ha riguardato due auto. Ancora da chiarire l’esatta
dinamica  dello  scontro.  Sul  posto,  un’ambulanza  del  118.
Rallentamenti  alla  circolazione.  Via  Nazionale  è  stata
interdetta , in ingresso dallo svincolo autostradale , al
traffico veicolare per consentire le operazioni di soccorso e
i rilievi del caso. Tra poco gli aggiornamenti.
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Siracusa. Polizia ambientale,
multe per 120 mila euro in un
mese. A pagare di più è l'Igm
Sanzioni per 120 mila euro in un mese. Le ha elevate la
polizia ambientale dal primo al 30 giugno scorsi. Una cifra
resa consistente dagli oltre 69 mila euro di penalità a carico
dell’Igm, la ditta che gestisce il servizio di raccolta e
smaltimento dei rifiuti solidi urbani,  per via del mancato
rispetto di alcune delle previsioni inserite nel contratto,
ancora in deroga. Il report mensile redatto dalla polizia
municipale parla di 41 sanzioni elevate a fronte di oltre
mille  interventi  eseguiti  dagli  agenti.  Nel  dettaglio,  le
multe di valore più cospicuo riguardano violazioni in materia
di  scarichi  civili  non  autorizzati:  42  mila  euro  per  7
sanzioni.  Per abbandono di rifiuti ingombranti, una delle
cattive  “abitudini”  più  diffuse  in  città,  la  polizia
ambientale ha elevato sanzioni per circa 3 mila e 600 euro.
Controlli anche sul versante dei rumori: 2 mila  euro per due
sanzioni. C’è anche chi è stato “beccato” mentre conferiva i
propri  rifiuti  nei  cassonetti  fuori  orario.  Per  questa
violazione tre cittadini hanno dovuto versare complessivamente
300 euro.

E'  già  campagna  elettorale
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per  le  "mini  regionali".
Coltraro:  "Gennuso?  Politica
da  rottamare".  La  replica:
"Farnetica"
“Accordi  elettorali  stretti  a  tavolino,  intese  politiche
basate solo sulla spartizioni di posizioni di potere. Questo
sta  accadendo  a  Rosolini,  per  la  sindacatura  e  per  le
regionali”.  La  denuncia  parte  dal  deputato  regionale,
Giambattista  Coltraro,  che  punta  l’indice  contro  l’ex
parlamentare dell’Ars, Pippo Gennuso alla luce della sentenza
del  Cga,  che  ha  deciso  che  le  votazioni  relative  alle
Regionali  del  2012  saranno  ripetute,  entro  il  prossimo
autunno,  in  nove  sezioni  della  zona  sud  della  provincia,
distribuite  tra  Rosolini  e  Pachino.  “E’  comprensibile  il
grande  nervosismo  dell’ex  deputato-  commenta  Coltraro-
perché è consapevole di non essere più un riferimento politico
per  la  zona  Sud.  E’  espressione  della  vecchia  politica,
portata avanti insieme al suo leader, Raffaele Lombardo e i
cittadini  sanno  ormai  che  gran  parte  dei  problemi  che  le
famiglie  e  le  imprese  si  trovano  a  dover  fronteggiare
dipendono  proprio  dal  loro  operato.  Un’accusa  precisa,
lanciata senza mezzi termini. “Gennuso, pur di riconquistare
una  poltrona-  osserva  Coltraro-   dopo  aver  clamorosamente
fallito anche la scalata al Senato, sembra ora disposto a
stipulare accordi che mirano alla distribuzione di ruoli di
potere”.  Il  parlamentare  dell’Ars  parla  di  esponenti
politici  “che  non  si  rassegnano  ad  accettare  sconfitte
elettorali  e  seguono  la  strada  di  ricorsi  giudiziari,
trascurando l’interesse della collettività”. Coltraro parla di
una “richiesta che emerge con forza dal territorio e che punta
lo sguardo su un apolitica nuova e riformatrice. Gennuso-
tuona e conclude il parlamentare regionale- se ne faccia una
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ragione: il tempo della sua rottamazione politica è arrivato”.
Quasi  immediata  arriva  la  replica  di  Pippo  Gennuso.  “Il
deputato messinese Giambattista Coltraro, eletto in provincia
di Siracusa all’Ars, anziché occuparsi di me avrebbe dovuto
avere il buon senso di tacere. Non fosse altro per la sua
inconsistenza politica ed i suoi continui voli pindarici che
l’hanno  fatto  transumare  da  un  posto  ad  un  altro”.   Per
Gennuso  quello  di  Coltraro  è  stato  “un  intervento
farneticante. Se c’è un esponente politico da rottamare è
proprio lui che con il suo comportamento ha tradito il mandato
elettorale,  essendo  nell’elenco  dei  più  assenteisti
dell’Assemblea  regionale  siciliana.  Poi  è  lui  ad  essere
nervoso – aggiunge Gennuso –probabilmente perché sa di essere
in  bilico  in  vista  della  tornata  elettorale  a  Pachino  e
Rosolini.  Coltraro farebbe bene a tornarsene nella sua terra
d’origine, perché qui nel Siracusano, nessuno mai s’è accorto
della sua presenza”.

Siracusa.  Asilo  di  via
Specchi,  somme  bloccate  per
il pagamento degli stipendi.
"Siamo davvero stanche"
Una matassa sempre più difficile da dipanare. Le operatrici
dell’asilo  nido  di  via  Alessandro  Specchi  sono  ,  questa
mattina, regolarmente al lavoro, ma entro poche ore, già nel
primo  pomeriggio,  potrebbero  decidere  di  occupare  la
struttura,  come  annunciato  nei  giorni  scorsi.  Le  15
lavoratrici dell’asilo non percepiscono lo stipendio da 17
mesi e hanno chiesto al Comune di individuare una soluzione
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che possa superare il problema. L’amministrazione comunale non
può saldare alla cooperativa che gestisce la struttura le
somme previste perché manca ancora il Durc, il documento di
regolarità  contributiva,  senza  il  quale,  per  legge,  il
pagamento non può essere effettuato. A seguito di un tavolo
tecnico, l’assessorato alle politiche sociali aveva annunciato
la possibilità di seguire un’altra strada, ricorrendo alla
legge  Bassanini  e  erogando  direttamente  al  personale  gli
stipendi arretrati. Una procedura che comporta l’interruzione
del rapporto di lavoro, “che il 15 luglio verrebbe comunque
meno, come ogni anno- puntualizza l’assessore Liddo Schiavo-
Un ulteriore ostacolo è, però, nel frattempo sopraggiunto.
Diverse  lavoratrici,  infatti,  hanno  presentato  dei  decreti
ingiuntivi, che di fatto bloccano le somme al Comune”. Ci
sarebbero ancora dei margini di dialogo, con la ricerca di
altre soluzioni tampone. Nulla, però, di certo e probabilmente
nemmeno  di  immediato.  Per  il  prossimo  anno  scolastico,
inoltre, si apre un’altra questione. La gestione degli asili
nido passerà attraverso il bando europeo presentato nei giorni
scorsi  e  in  fase  di  pubblicazione.  Il  bando  non  prevede
l’obbligo, per le imprese che si aggiudicheranno il servizio,
di  assorbire  il  personale  precedentemente  impiegato.
Garantisce, però, 7 punti alle aziende che decideranno di
farlo.  “Siamo  disperate-  racconta  un’operatrice  della
struttura- e soprattutto stanche. Di questa vicenda fanno le
spese le nostre famiglie. Abbiamo serie difficoltà economiche
e non sappiamo davvero come uscire da questa situazione”.

Siracusa.  Pass  disabili,
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Grasso:  "Presto  interventi
per  eliminare  abusi  e
revocare  autorizzazioni  non
necessarie"
Controlli rigidi sul rispetto dell’utilizzo corretto dei pass
per disabili. Li preannuncia il nuovo assessore alla Polizia
municipale, Antonio Grasso, confermando quanto garantito nei
giorni  scorsi  dalla  collega  di  giunta,  Silvana  Gambuzza.
Grasso risponde così alla richiesta formulata dal consiglio di
circoscrizione  Ortigia,  secondo  cui  sarebbe  necessario
verificare se il numero di pass concessi corrisponde davvero
alle  effettive  esigenze  dei  destinatari  dei  permessi.  “Ad
aprile- chiarisce l’assessore- gli uffici hanno completato il
monitoraggio degli stalli di sosta per i soggetti diversamente
abili. Stiamo lavorando per mettere a regime questo settore,
ma non va dimenticato che per la tipologia di autorizzazione
questo  settore  è  costantemente  in  divenire”.  I  controlli
riguardano  l’intera  città.  “In  tempi  ragionevolmente  brevi
avremo  un  quadro  complessivo-  conclude  Grasso-  quanto  più
realistico possibile della situazione e permetterci quindi di
intervenire  per  eliminare  eventuali  abusi  o  revocare
autorizzazioni  non  più  necessarie”.

Siracusa.Garozzo  riceve  il
direttore  dell'Asp:  "Subito
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manutenzioni.  Si  riapre  il
dialogo sul nuovo ospedale"
“Subito  interventi  strutturali,  con  la  manutenzione  delle
strutture  sanitarie  e  sul  fronte  dell’adeguamento
dell’organico, a partire dal personale infermieristico, oggi
inadeguato” . Sono le richieste avanzate al nuovo direttore
generale dell’Asp, Salvatore Brugaletta dal sindaco, Giancarlo
Garozzo questa mattina, nel corso di un incontro nello studio
verde di palazzo Vermexio in occasione della prima visita
istituzionale  del  general  manager  a  palazzo  Vermexio.  Un
rapporto che nasce all’insegna della massima collaborazione.
“So  di  avere  un  compito  importante  e  avverto  tutta  la
responsabilità  di  dare  risposte  alle  giuste  attese  della
cittadinanza – ha detto Brugaletta. Nel settore della sanità
ci sono condizioni che vanno migliorate. Chiedo l’alleanza con
il sindaco per perseguire obiettivi comuni nell’interesse del
territorio”.  Il  primo  cittadino  ha  garantito  il  proprio
sostegno.
Tra le questioni immediate, il sindaco Garozzo ha chiesto di
affrontare  quelle  della  riabilitazione  cardiologica  e  del
servizio di anestesia epidurale. Garozzo e Brugaletta hanno
anche deciso di riprendere il dialogo sulla realizzazione del
nuovo ospedale.
Brugaletta ha incontrato, sempre in mattinata, il comandante
della Guardia di Finanza, Antonino Spampinato. Domani previsti
altri  incontri  istituzionali.  Il  general  manager  sarà  al
comando  provinciale  dei  Carabinieri  per  incontrare  il
colonnello Mauro Perdichizzi, mentre lunedì sarà la volta del
questore,  Mario  Cageggi.   Successivamente  il  direttore
generale dell’Asp  si confronterà con i sindacati e con i
dipendenti  dell’azienda  sanitaria  provinciale  con  assemblee
che  si  svolgeranno  nei  cinque  ospedali  della
provincia. “Ritengo di fondamentale importanza – sottolinea il
direttore  generale  –  utilizzare  questi  primi  giorni  per
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costruire  una  modalità  di  gestione  condivisa  della  salute
pubblica”.

Siracusa. Il Cga ha deciso:
le  elezioni  regionali  si
ripeteranno in nove sezioni
Saranno  ripetute entro il 5 ottobre prossimo le votazioni
relative alle elezioni regionali del 2012 in 9 sezioni della
provincia  di  Siracusa.  Il  Consiglio  di  giustizia
amministrativa ha stabilito che il presidente della Regione,
Rosario Crocetta dovrà indire, entro i prossimi 10 giorni, le
elezioni  chieste  da  tempo  dal  deputato  regionale,  Pippo
Gennuso per via della vicenda dei presunti brogli elettorali.
Il Cga ha respinto il ricorso per revocazione presentato dai
deputati in carica all’Ars  e ha stabilito che il prefetto,
Armando Gradone sarà il commissario ad acta che condurrà il
percorso verso la ripetizione del voto nelle tre sezioni di
Rosolini e nelle sei di Pachino precedentemente individuate.
Le nuove mini elezioni non riguarderanno soltanto Gennuso e
Pippo Gianni, con cui è nata la disputa subito dopo la tornata
elettorale del 2012. Rimettono in discussione anche lo scranno
degli altri deputati regionali siracusani. Le nuove votazioni
dovranno svolgersi entro i prossimi tre mesi. 
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Siracusa.  Nuove  imprese,
pubblicato  l'elenco  delle
start  up  che  avranno  i  10
mila euro dal Comune
Pubblicata  la  graduatoria  definitiva  dei  18  progetti  che
otterranno un contributo a fondo perduto di 10 mila euro dal
Comune . L’elenco delle start up che godranno del beneficio è
stato  pubblicato  sulla  home  page  del  sito  istituzionale
dell’amministrazione  di  palazzo  Vermexio.   La  commissione
nominata dal sindaco, Giancarlo Garozzo, ha terminato il suo
lavoro  ed  è  stato  redatto  il  verbale  con  l’elenco  dei
vincitori.  A  giudicare  i  progetti  proposti  sono  stati  il
dirigente del settore Attività Produttive,  Salvo Correnti,
Giacomo Alia e Gaetano Azzia (segretaria Daniela Di Stefano),
affiancati  dal  direttore  della  Confcommercio,  Francesco
Alifieri, nella veste di osservatore esterno. Confcommercio ha
supportato  i  partecipanti  nella  redazione  del  business
plan. Il bando era rivolto a tre diverse categorie: gli under
 35  anni,  per  i  quali  erano  previsti  9  contributi,  gli
aspiranti imprenditori over 35 (6 contributi); gli ex detenuti
(3 contributi), categoria da cui non è, però, arrivata alcuna
proposta, tanto che il Comune ha deciso di riformulare la
ripartizione, assegnando 12 contributi ai giovani e i restanti
6 agli over 35.
La maggior parte delle idee vincenti riguarda il settore dei
servizi al turismo, anche culturale, e la valorizzazione del
patrimonio  artistico.  In  tutto  erano  state  presentate  68
domande, di cui 18  escluse per carenza di documentazione,
alcune semplicemente perché mancava la firma.
“Sono soddisfatto per l’esito dell’iniziativa – commenta il
sindaco Garozzo – che viene realizzata per la prima volta a
Siracusa ed era prevista nel mio programma elettorale. Mi
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resta una punta di rammarico per la mancanza di richieste da
parte  di  ex  detenuti,  ma  confido  che  si  possa  recuperare
quando pubblicheremo il nuovo bando nel corso di quest’anno.
Era importante lanciare un messaggio di fiducia ai giovani e a
quanti  erano  in  cerca  di  un’opportunità.  Auguro  ai  18
selezionati la migliore fortuna – conclude il sindaco Garozzo;
un in bocca al lupo anche a tutti gli altri affinché possano
realizzare  la  loro  idea,  magari  partecipando  al  prossimo
bando”.
I vincitori hanno 60 giorni di tempo per completare, anche con
l’aiuto degli uffici comunali, tutti i passaggi amministrativi
propedeutici all’avvio delle attività, al termine dei quali
verranno accreditati i primi 5 mila euro.


